



3月に入りましたが、ご家族他の皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしでしょうか。季節は寒かったり暖かかったりを繰り返しながら、雪は次第に融け始めており、春の息吹が真近に感じられる今日この頃です。日頃からのご配慮やご支援に改めて感謝申し上げます。



今年も、ひな人形を2階、3階の談話コーナーに飾りました。入居者の皆様は男女を問わず、目を細めてひな人形に見入っておられました。少しでも目の保養になり、心安らかに過ごしていただく手助けになれば、私ども職員も嬉しい限りです。



～握り寿司～

普段なかなか生ものを召し上がる機会がないので、握り寿司をご提供しました。久し振りに生寿司を味わっていただきましたが、ご満足いただけましたでしょうか？



～おやつレク～



毎月恒例のおやつレク。2月はバレンタインにちなみ、チョコクレープを提供いたしました。皆さまの目の前で生地から調理しています♪初めて召し上がるという方が多かったクレープですが、「美味しい！」と笑顔に。今後も、皆さんに喜んでいただけるおやつレクを企画したいと思います(^ ^)

～編集後記～

来月からはいよいよ新学期、新年度が始まります。真新しいランドセルを背負った新入生や、新品スーツに身を包んだフレッシュ社会人を目にするのももうすぐです。私ども職員一同も、初心に帰って、今後も試行錯誤しながら努力してまいりますので、引き続きご協力よろしく願いいたします。